



GRAND MAGISTÈRE - VATICAN
ORDRE ÉQUESTRE DU SAINT-SÉPULCRE
DE JÉRUSALEM

Au service des pierres vivantes en Terre Sainte

Un pèlerinage en vélo pour aider Alep



Frank Hearn, Commandeur avec Plaque de l'Ordre du Saint-Sépulcre, est membre de la Lieutenance pour l'Irlande depuis 2001. Durant sa carrière militaire, il a fait partie de trois missions de maintien de la paix des Nations unies au Moyen-Orient. Entre 1970 et 1972, Frank et sa femme Margaret ont vécu à Jérusalem, d'où il a souvent visité la Syrie.

La triste situation en Syrie et la violence dévastatrice qui a frappé la ville d'**Alep** a profondément touché ce couple, et la conviction selon laquelle pleurer pour les enfants de cette ville n'était plus suffisant a conduit Frank Hearn, Seamus Greenan et sa femme Nurse Mags Greenan – accompagnés de Martin et Terry Treacy qui conduisaient le véhicule de soutien – à entreprendre un **pèlerinage en vélo de Dublin à Rome**. Leur objectif était de **récolter 100.000 € en faveur de cette cause**.

Grâce à la générosité des membres de la Lieutenance et d'autres amis, une somme supérieure à celle espérée a été envoyée aux frères franciscains et aux soeurs carmélites d'Alep. Le 28 juin, les trois cyclistes sont arrivés à Rome où **ils ont été accueillis par le Grand Maître, le cardinal Edwin O'Brien**, au cours de la rencontre des Lieutenants européens qui ont pu s'entretenir de manière informelle et partager un repas avec ces généreux et audacieux pèlerins.

(Automne 2017)